
Reunião de Análise da Estratégia - RAE

Data: 29 de novembro de 2016

Local: sala do Exmo Juiz Auxiliar da Presidência
Horário: das 16h40 às 17h20min
Presentes: Desembargador Nery Sá e Silva de Azambuja, Juiz Auxiliar da Presidência Júlio
César Bebber, Maria Leonor Rocha, Alencar Izumi, Neurenes Veira, Silvana A. de F. Medina
e Luciana Rodrigues dos Santos.

Às 16h40 foi iniciada a reunião para apresentação dos resultados dos indicadores
de desempenho do Plano Estratégico do Tribunal, referentes ao período de janeiro a outubro
de 2016, bem como o comparativo desses resultados com os de 2015, pela chefe do Núcleo de
Gestão Estratégica, constantes do documento anexo.

A chefe do NEGE relatou que foram realizadas as reuniões com os
Excelentíssimos Senhores Juízes do Trabalho, de Varas da capital e do interior, no dia la de
setembro do corrente, na sala de treinamento deste Tribunal, e com os Diretores de Secretaria
de Vara do Trabalho da capital, em 02 de setembro do corrente, no Foro Trabalhista Ramez
Tebet, nas quais foram apresentados todos os indicadores de desempenho e seus respectivos
resultados no primeiro semestre de 2016, conforme definido na última Reunião da Análise da
Estratégia - RAE. Relatou também que os detalhes já foram oportunamente repassados ao
Senhor Presidente.

Inicialmente, o Presidente ponderou a necessidade de se verificar, criteriosamente,
os resultados dos indicadores até então alcançados pelo TRT da 24" Região.

Durante a apresentação, a Diretora da Secretaria Judiciária informou que houve
diminuição considerável dos processos pendentes de baixa na fase de execução em algumas
Varas do Trabalho, tanto da capital quanto do interior do Estado.

A chefe do NEGE ponderou com os participantes a necessidade da implantação do
Núcleo de Conciliação do 1° grau, haja vista ter havido significativa diminuição do resultado
do índice de processos conciliados entre os anos de 2015 e 2016, o que acaba por trazer um
impacto negativo também em outros indicadores, tais como: o índice de processos julgados, o
tempo de tramitação dos processos no la grau e o tempo de tramitação na execução. O Exmo.
Senhor Presidente e a Diretora da Secretaria Judiciária esclareceram que o referido Núcleo
está em fase inicial de estudos, devendo aguardar, porém, manifestação da próxima gestão.

De mesma sorte, foi apresentada ao Exmo. Senhor Presidente, bem como aos
demais participantes, a relação dos projeto~ e5Íratégicos iniciados, em desenvolvimento e
finalizados, no ãmbito deste Regional, durante o biênio da atual gestão.
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